

JOAQUÍN MIRANDA

ACTO DE TOMA POSESIÓN PTE RGCC

Sábado, 23 de marzo de 2024

Autoridades, presidentes de federaciones y de otros clubs, compañeros de junta anterior y actual, familiares y amigos, y, sobre todo, queridos socios y socias grupistas, muy buenos días,

Me presento ante vosotros con un gran sentimiento de humildad, compromiso, responsabilidad y agradecimiento, hacia todos los que me han traído hasta aquí.

Es para mí un honor y un privilegio estar hoy aquí asumiendo el rol de vuestro nuevo presidente. Permitidme expresar mi más profundo agradecimiento por la confianza depositada en mí, en mi equipo y en nuestro programa.

Hoy marca el comienzo de una nueva etapa en la historia de nuestro querido Club, una etapa que afrontamos con ilusión y la firme convicción de seguir llevando al Grupo Covadonga hacia horizontes aún más prósperos, apoyados en la experiencia y logros conseguidos en tiempos difíciles por mis compañeros de Junta, a los que les agradezco, de todo corazón, su incansable dedicación y los resultados alcanzados durante los últimos ocho años.

Su trabajo ha sentado las bases sólidas sobre las que hoy nos erigimos, y es en ese legado en el que nos apoyaremos para seguir avanzando juntos. Permitidme que, además de a mis compañeros, tenga una especial mención para Antonio Corripio como presidente.

Juntos hemos afrontado y superado grandes retos (Fusión con el Centro Asturiano, pandemia y cierre de instalaciones, guerras y los consecuentes costes energéticos disparados) y creo que los socios, con sus votos el pasado domingo, han querido agradecerlo y reconocerlo.

Desde sus inicios, el Grupo ha sido un símbolo de unidad, compañerismo y superación, valores que nos enorgullecen y que queremos mantener e impulsar. Los hemos vivido en este mes de campaña electoral, en el que, creo, los 3 candidatos fuimos el mejor ejemplo de la convivencia y respeto que nos caracteriza y que se vive en el día a día del Club. Desde aquí, mi más profunda muestra de respeto y admiración a los que considero compañeros de esta aventura electoral, los señores Mitre y Sarasola, que estarán siempre vinculados a esta parte de mi vida.

Tenemos, mi Junta Directiva y yo, una gran responsabilidad adquirida con nuestros 38.487 socios para mantener y mejorar el Grupo Covadonga, continuando el camino de renovación, modernización, transparencia y participación ya iniciado.

La entidad es una institución fuerte y muy consolidada, que se encuentra en un momento de estabilidad y prosperidad, gracias al esfuerzo conjunto de todos. Durante estos últimos ocho años, hemos cosechado resultados favorables en todos los ámbitos, desde lo deportivo hasta lo administrativo o lo económico. Pronto, dejaremos atrás la carga de los préstamos y ampliaremos nuestra capacidad de inversión.



Como presidente, asumo el compromiso de liderar esta nueva etapa con visión, humildad y determinación. Nos esperan grandes retos y desafíos, pero también grandes oportunidades y logros por alcanzar.

Como sabéis, la que a partir de este momento se convierte en mi Junta Directiva, combina la experiencia de personas que han ocupado un puesto en la Junta saliente, como la ilusión e innovación de los que se incorporan ahora por primera vez.

Juntos, hemos desarrollado un programa de acción que se fundamenta en tres ejes principales: la gestión administrativa, la gestión de las instalaciones deportivas y la optimización de recursos económicos. A lo largo de 83 puntos específicos, hemos delineado un plan detallado para llevar a cabo nuestras metas, siempre con el bienestar de nuestros socios y el crecimiento sostenible de nuestra institución como objetivo.

Quiero agradecerles a quienes me acompañan que hayan tenido la valentía de enfrentarse conmigo a esta aventura. También a los colaboradores y amigos, así como los miembros de Mejor en Grupo, que, durante la campaña, e incluso con anterioridad, me impulsaron a dar este paso y me acompañaron de forma incansable para conseguir el éxito. Van a ser personas muy importantes en el periodo que estrenamos. Cuento muy especialmente, por su sabiduría, con los veteranos, a quienes voy a seguir pidiendo consejo por razones obvias, y plantilla de empleados, que son los que hacen que este gran club funcione.

Quiero reconocer y agradecer especialmente a todos los socios, tanto a los que nos han apoyado incondicionalmente como a aquellos que, desde la discrepancia, nos han desafiado a ser mejores. Vuestra implicación, compromiso y confianza son la fuerza motriz que impulsa al Grupo Covadonga hacia adelante con la que construiremos un futuro aún más brillante para nuestra institución.

En este nuevo capítulo que hoy inauguramos, quiero invitaros a todos a sumaros a este apasionante viaje. El Grupo es más que un Club, es una familia, y juntos somos más fuertes, y no nos para nadie. Vamos a seguir trabajando codo con codo, con determinación y espíritu de equipo, para hacer del Grupo Covadonga un lugar aún más grande y próspero.

Gracias una vez más por confiar en mí, en mi equipo y en mi programa para liderar el Real Grupo de Cultura Covadonga los próximos cuatro años. Como decía nuestra propia candidatura... ¡Mejor en Grupo!

Un abrazo muy fuerte que ahora os daré personalmente.